

令和2年度 第4回 学校運営協議会を開催しました

11月24日（火）第4回学校運営協議会を開催しました。

今回の協議会は、委員の方々による授業参観（廊下から参観）、給食試食会、学校・生徒等の様子について近況報告、教職員の任用に関する協議、各委員からの情報交換が主な内容でした。

最初の授業参観は、コロナウイルスの関係から、委員の方には、検温、手指の消毒を済ませた後、廊下から授業の様子を見ていただきました。参観後の協議会では、委員の皆様から、生徒がしっかり学習していることに加え、先生方が映像化した教材を使ったり、実物投影機を使ったりするなど、大型ディスプレイを活用して、わかりやすい授業を展開していること、工夫しながら授業展開していることについて高く評価していただきました。



その後、学校・生徒の様子として、まず9月末から10月にかけて行った挨拶運動において、委員の方からも挨拶、声掛けをしていただいたおかげで、生徒から返ってくる挨拶が多くなったこと、声が大きくなったこと等をお話しました。また、今年度はコロナウイルスの関係で、クラスごとに活動した鶴翔祭でしたが、生徒が一生懸命取り組んだ様子や感動で涙する場面が見られたこと、1、2年生がそれぞれ実施した校外学習（1年生：マザー牧場の班別行動、2年生：班ごとに市川探訪）での生徒の様子、さらには、ちょうど運営協議会を開催した日から活動が始まったイエローリボンキャンペーンのこと等の報告を通して、学校内の動き、生徒の様子についてお伝えしました。

報告の最後は、来年度のことになりますが、制服の生地が新しくなること、給食費や学校徴収金が口座引き落としになること等もお知らせしました。



教職員の任用については、「積極的に生徒の自主性や主体的な活動を引き出すなど、教育に対する熱意と技術を備えた教職員」であってほしいなど、昨年同様の意見でまとめられました。

最後の情報交換では、市川南女性会により、月1回開催されている「子ども食堂」のことが紹介されました。（開催場所 宝神社境内 大人300円 子ども100円）

次回は、令和3年2月12日（金）に、今年度最後の運営協議会として開催する予定です。